

Mes joies sont très communes, malgré ma boulimie, les prises de têtes, ma lunaticité... malgré tout ça ? Je suis heureuse d'être en bonne santé, d'avoir mes 2 jambes, mes 2 bras, de réfléchir, d'être optimiste etc. Voilà c'est ce qui me rend heureuse surtout. Ensuite, le bonheur familial, d'avoir mes proches à côté de moi. Il y a autre chose qui me rend heureuse, c'est d'avoir une amie béton que je connais depuis 20 ans (alors que j'en ai 23) et qui me connaît par coeur...et ça c'est cool !!! Cela fait du bien de savoir que l'on peut compter sur quelqu'un.